



## 地域の皆様、ボランティアの皆様、今年度もご協力ありがとうございました

今年度も栃本小学校のために、たくさんのお力をお貸しいただきました。お陰様で整備された環境の中で安全で充実した教育活動を展開することができました。

子どもたちを学校を温かく見守り、お力添えをいただきましたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

10月後半から12月初旬の間ぎんなん拾いからぎんなん洗い、選別に至るまで、多くの皆様にお手伝いいただきました。お陰様で子どもたちの作業もスムーズに行うことができました。また、地域の皆様にたくさんお買い上げいただき、売上金額が270,500円となりました。ご協力ありがとうございました。



ぎんなん活動のお手伝い



農園のお手伝い



体育館の北側に長年お借りしていた農園では、じゃがいも、さつまいもなどの植付けや収穫を経験し、おいしくいただきました。

児童数の減少や管理面を考慮し今年度をもって農園を地主の方にお返しすることにいたしました。今後は学校のプール東側の教材園の一部を活用します。今後もお手伝いをよろしくお願いいたします。



ミシンの学習支援

ボランティアの皆様にお手伝いしていただき、安全に安心してミシンの学習に取り組むことができました。

一輪車練習場拡張工事のボランティア



コースが繋がり練習しやすくなりました。



藤棚の剪定と樹木伐採のボランティア

昭和48年度卒業生等の皆様が、毎年、藤を剪定してくださっています。今年は南門付近のシュロや葉先のとがった木も切っただけでした。明るく風通しがよくなりました。

南門近くの紅梅や体育館前の蠟梅も満開となり、今年度も残すところあと一月となりました。

一年間、巡回ボランティアとして暑い日も寒い日も児童の安全のため、下校に付き添ってくださった皆様、子どもの安全のために通学路の標識を気にかけてくださった方、土手の草刈りをしてくださった方、剪定した木の枝やたくさんの落ち葉を運び出してくださった方……。ありがとうございました。

これまでのような地域の皆様のご支援を令和5年度は学校地域応援団という新たな枠組みで構成したいと考えています。詳しくは新年度にお知らせいたします。

今後ともお力添えをよろしくお願いいたします。

